

平成30年度

なえぎ通信

第87号 [平成30年6月1日発行]

苗木事務所

中津川市苗木7516番地の1

TEL: 66-1301 FAX: 62-0007

ヒトツバタゴの花が咲きました

「なんじゃもんじゃ」ともいわれる、モクセイ科の「ヒトツバタゴ」が、雪が積もったように白い花を咲かせました。今年は例年より早めの開花となりました。

苗木には天然記念物に指定された「自生ヒトツバタゴ」が、狩宿川沿いにある県指定の木（室屋のヒトツバタゴ）と県道苗木恵那線沿いにある市指定の木（狩宿のヒトツバタゴ）とそれぞれあります。



室屋のヒトツバタゴ



狩宿のヒトツバタゴ

苗木小学校 自転車教室開催

苗木小学校の4年生を対象にした自転車教室が5月8日（火）に行われました。前日からの雨により、苗木小学校グラウンドから体育館に変更しての開催となりました。市の交通指導員と豊田苗木駐在所警察官の指導を受け、DVDや交通指導員による手作りパネルなどで自転車事故に合わないための注意点を確認した後、児童が実際に自転車に乗って、決められたコースを走りました。上手に出来たときの笑顔、うまく乗れなかったときの照れ笑い。緊張の中にも楽しみながら交通ルールやマナーを学ぶことができました。



風流おどりメンバー募集！！

あんどん祭り、おいでん祭、その他各地の催し物で活躍中の風流おどりでは、只今、一緒に活動するメンバーを募集しています。

太鼓・桶胴・鉦・笛・おどり等、風流おどりの空間を共にし地元の伝統芸能に触れてみませんか。風流おどりのお問い合わせは、下記までご連絡下さい。

*風流おどり龍神連 本町区民で構成。おいでん祭、あんどん祭り、丸山神社秋祭り梵天踊り等で活動

連絡先 野村 正宏さん(66-4023)

*風流おどり苗木連 苗木全域区民で構成。おいでん祭、あんどん祭り、神明神社大祭奉納等で活動

連絡先 青木 昌則さん(66-3584)



2018年 6月 行事予定

日・曜日	行事など
3 日	区民ソフトボール大会
6 水	乳幼児なんでも相談 9:30~受付
10 日	市内一斉清掃
15 金	区長会
17 日	区民ソフトバレー大会 中津川市消防協会操法大会
26 火	中学校体育館抽選会 19:30~ 中学校グランド抽選会 20:00~

※行事等は変更になる場合があります。

《ごみ収集日》

- 燃えるごみ 毎週 (月)・(木)
- 燃えないごみ 6月 27日 (水)
- 資源・硬質・有害ごみ 6月 15日 (金)
- 大型ごみ 6月 13日 (水)

大型ごみは事前に申込みと手数料の支払いが必要です。



《苗木の人口》 平成30年4月末日現在

- ・人口 6,171名 (先月比:-2名)
- 男: 3,013名 (-5名) 女: 3,158名 (+3名)
- ・世帯数: 2,268世帯 (先月比:+8世帯)

毎月第3日曜日は「家庭の日」です

いつも通る この道の
あぶないところは どこだろう

苗木保育園

平成30年度、新しいお友だちを33名迎え、106名でにぎやかにスタートしました。

4/14(土)は、今年度初めての行事『保護者会総会と親子遠足』を実施しました。保護者会総会は白山神社で、親子遠足は白山神社から夜明けの森まで歩きました。途中で少し抱っこしたり、励ましたりしながら頑張って歩いた年少さん、今回は抱っこすることなく、おしゃべりしながら楽しく歩けた年中さん、元気に歩き、小さい子を気遣う程成長し、最後の遠足を楽しんだ年長さんでした。親子で美味しいお弁当を食べ、笑顔がいっぱいの遠足でした。鉱物博物館で水晶掘りを楽しんだ親子も多かったです。

園ではこの季節、自然に親しみ、散歩や園外保育を楽しんでいます。



苗木小学校



大雨警報で順延になった苗木めぐり。4月27日(金)は、豆校長さんが中心になって低学年のお世話をし、みんな無事到着。山々の新緑とタンポポにつつまれた野外活動センターでは、苗木っこの笑顔が輝き、超元気な歓声がこだましていました。「美味しいお弁当、ありがとう！」

地区懇談会を開催します

地区懇談会の開催日が決定いたしました。苗木の課題等を地域のみなさんで話し合い、9月の市政懇談会の懇談テーマなどを検討します。

☆日 時: 7月18日(水) 18:30~

☆会 場: 苗木交流センター ホール

市内一斉清掃にご協力をお願いします!

6月10日(日)に市内一斉清掃を実施します。清潔で住みよいまちづくりのために、ぜひご協力をお願いします。

児童手当現況届の提出を

お忘れなく

児童手当を受給されている方は、毎年6月に現況届の提出が必要です。提出されないと、6月以降の手当が差し止めとなりますのでご注意ください。

対象の方には、6月初めに市担当課から案内が届きますので、6月末日までに苗木事務所までご提出ください。

(他の事務所への提出も可)

空き巣・忍込みの被害にあわないために

玄関や窓に鍵をかけていない家が狙われる空き巣や忍込みが苗木地区内でも発生しているようです。戸締りを徹底することで空き巣被害は減らせます。ゴミ出しなど、わずかな時間の外出でも必ず戸締りをしましょう。